



Las elecciones claustrales registran 329 candidatos y 11 quedan fuera

La Usal no contabiliza ningún aspirante entre los estudiantes de títulos propios y los alumnos de grado votarán en sus centros

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Un total de 329 universitarios han presentado sus candidaturas para formar parte del nuevo Claustro de la Universidad de Salamanca, que será elegido en las urnas el próximo 25 de noviembre. En realidad, el número real de candidatos es notablemente superior al que hizo oficial ayer la Junta Electoral de la Usal, dado que en dicha relación no se incluyen los aspirantes a representantes claustrales por el sector de los estudiantes de grado, cuyos nombres han sido hechos públicos por las respectivas juntas electorales de cada facultad y escuela.

Un total de 28.789 miembros de la comunidad universitaria podrán ejercer el derecho al voto en los comicios del día 25 para escoger a 300 nuevos representantes claustrales. De ellos, 25.147 son estudiantes, de los cuales 2.854 pertenecen a doctorado y postgrados. El resto de los votantes se distribuye entre el profesorado y el personal de administración y servicios.

El desinterés más palpable por estas votaciones se localiza entre el colectivo de los estudiantes de títulos propios no licenciados, dado que la Junta Electoral no ha contabilizado ninguna candidatura. El núcleo fuerte del Claustro –los profesores doctores con vinculación permanente– aportan un total de 173 as-



Las urnas se colocarán el día 25 en la Usal para escoger a los nuevos representantes claustrales :: ALMEIDA

Los 158 representantes del profesorado doctor se los disputarán 173 aspirantes en las urnas

pirantes, que competirán en las urnas por 158 puestos claustrales. Para el resto de las categorías del profesorado, excepto los docentes de rango asociado, concurren 44 candidaturas que pugnarán por 32 representantes. Ocho aspirantes se disputan solo dos puestos en el ámbito de los ayudantes y del personal investigador en formación, mientras que el

colectivo de los profesores asociados irrumpe con diez candidatos, aunque realmente tendrán que conformarse en el Claustro con apenas dos miembros. Respecto al personal de administración y servicios, las disposiciones académicas le asignan 26 claustrales, aunque el número de candidatos los sobrepasa con notoriedad, con un total de 57 nombres, de los que 30 pertenecen al personal de administración y servicios de la categoría de funcionarios, y 27 son personal no docente con el rango de personal laboral. Los estudiantes de grado dispondrán de 65 representantes claustrales.

La resolución hecha pública ayer por la Junta Electoral pone de relieve también la presencia de 37 can-

didaturas dentro del ámbito de los estudiantes de máster y doctorado.

En el capítulo de desestimaciones, la Junta Electoral no ha aceptado finalmente once candidaturas por diversos motivos, como no figurar en el censo electoral, no coincidir sus nombres y apellidos con los que figuran en los documentos nacionales de identidad aportados, además de no especificar los candidatos del sector al que representan.

El calendario estipulado por la Junta Electoral contempla la posibilidad de tramitar alegaciones y reclamaciones desde hoy y hasta el viernes. Además, esta mañana se celebra en el Rectorado el sorteo para seleccionar a los integrantes de las mesas electorales.